

# *Reportan en Argentina represión a las manifestaciones populares*

---



Buenos Aires, 14 dic (RHC) Diferentes medios de prensa alternativos en Argentina destacan violentas represiones a los participantes en la marcha pacífica en contra de la reforma provisional y laboral impulsada por el gobierno neoliberal de Mauricio Macri

El sitio web ANRed señaló que una imponente movilización de trabajadores y trabajadoras, movimientos sociales y organizaciones políticas copó el centro porteño en rechazo de las reformas impulsadas por el Gobierno. Mientras hubo un inusitado despliegue de fuerzas de seguridad que reprimió para impedir que los manifestantes lleguen al Congreso.

“Unas 250 mil personas se movilizaron en rechazo a las reformas; laboral, tributaria y y provisional que está impulsando el Gobierno de Mauricio Macri. Mientras se desarrollaba la primer jornada de protesta y las columnas avanzaban hasta el Congreso para realizar una vigilia, la represión se adueño de las calles nuevamente. Gendarmería comenzó a lanzar gases lacrimógenos y a propinar golpes a los y las manifestantes. Hubo algunos detenidos que ya están siendo liberados y también heridos, Victoria Donda, Leonardo Grosso y Horacio Pietragalla diputada y diputados nacionales, que fueron golpeados y recibieron mordeduras de los perros de Gendarmería”, citó el sitio digital.

Mientras el Jefe de Gabinete argentino, Marcos Peña, llamó a la paz entre todos y al diálogo tras subrayar que el episodio de enfrentamientos vividos hoy dentro y fuera del Congreso “cruzó una raya”.

La marcha contra el proyecto de ley, que impulsa el Ejecutivo, terminó abruptamente con un grupo de infiltrados que lanzó piedras y palos contra las fuerzas de seguridad que rodeaban el Congreso.

Una jornada que mientras fue pasando las horas se volvió aún más agresiva y terminó con varios heridos, detenidos, autos y tachos de basura quemados.

'Nunca se recurrió a la violencia como hoy', sostuvo el Jefe de Ministro, quien criticó también lo ocurrido en la cámara de Diputados donde hoy se debatía la reforma y la sesión fue suspendida.

Debemos debatir todos, sentarnos a dialogar, los que tienen más voto conseguirán avanzar y después se sigue trabajando, ese es el camino, remarcó tras añadir que la paz social está absolutamente garantizada y que existen grupos minoritarios que trabajan para generar conflicto.

A una pregunta sobre si se suspendería el debate, Peña subrayó que 'no creemos que por la violencia de minorías se tenga que modificar un debate parlamentario'.

'Estamos convencido que este proyecto es bueno y refleja el consenso logrado con casi la totalidad de los gobernadores y refleja la mayoría de las voluntades del parlamento', consideró el funcionario.

Por otro lado, significó que entre las varias reformas que impulsa el gobierno la provisional consta de algunos puntos entre ellos la readecuación de la forma de movilidad para que se ajuste por inflación e la incorpora el 80 por ciento móvil para los jubilados de más de 30 años que cobran la mínima.

Hoy, dijo, "vimos agresiones a los funcionarios que fueron a plantear este debate en la comisión y como existe una búsqueda clara, primero desde la calle y luego en el propio recinto, de cruzar una raya que no se había cruzado en el último tiempo en Argentina, convirtiéndose en piqueteros en la cámara de diputados", dijo.

Peña expresó que están convencidos que existe una vocación mayoritaria de sesionar y de acompañar esta ley y la demostración es que no quisieron debatir. Desde Cambiemos (la alianza que representa al Gobierno) no seguiremos ese camino de la provocación y la violencia, dijo, y por eso se propuso levantar la sesión y transmitir "este mensaje de paz y tranquilidad y de claridad respecto a los valores que tenemos como gobierno y fuerza política que creemos que refleja la mayoría de los argentinos".

El funcionario enfatizó que la forma de evitar estas situaciones es dando los debates en la democracia, en el Congreso, no generando violencia. Tenemos que llamar a la paz, entre todos sentarnos, dialogar, debatir, y se vota y los que tienen más voto consiguen avanza y después se sigue trabajando, ese es el camino.

La reforma ha sido duramente cuestionada por varios sectores del sindicalismo, centrales obreras y la oposición al considerarla un ajuste al bolsillo de los jubilados, pensionados y de los que se benefician con la asignación universal por hijo, entre otros puntos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150364-reportan-en-argentina-represion-a-las-manifestaciones-populares>



**Radio Habana Cuba**